

Le Télégramme

SAINT-MALO

Endu'Rance. Une première en Bretagne nord

12 novembre 2014



Frédéric et Rozenn Gas avec Thierry Fauchoux sont à l'initiative de cette course pleine nature..

64 km de sentiers des douaniers à parcourir : c'est ce que proposent, le 28 février, les Coureurs d'aventure, un trail qui partira du centre Varangot jusqu'au pont Saint-Hubert et retour à Saint-Malo.

Ils seront 500 à se donner rendez-vous, le 28 février, sur 70 % de sentiers et 30 % de routes qui bordent les deux rives du fleuve, grâce à l'initiative des Coureurs d'aventure. Les participants traverseront dix communes : Saint-Malo, La Richardais, Pleurtuit, Le Minihic, Langrolay, Plouër, La Ville-ès-Nonais, Saint-Suliac, Saint-Père et Saint-Jouan, soit 67 km au total.

Une course solidaire

« Nous voulions créer un événement, mobiliser les personnes qui fréquentent le centre Varangot et sensibiliser à l'action que mène l'Arsep dans sa lutte contre la sclérose en plaques », expliquent Frédéric Gas et Thierry Fauchoux, à l'origine de la création de ce trail. 1 € sur les 39 du prix d'engagement sera reversé à l'Arsep, de même que 5 % des montants apportés par les sponsors et partenaires.

En solo ou en duo

« Cette épreuve s'adresse aux débutants de trail longue distance, explique Frédéric Gas. Il sera ouvert aux plus de 20 ans. La seule difficulté, ce seront les conditions météo. Il faudra donc prévoir l'équipement en conséquence. Sans oublier que les premiers coureurs vont courir 45' de nuit. » Les candidats auront la possibilité de parcourir les 64 km en solo ou en relais (37 plus 27 km). Le passage du relais se fera à Saint-Suliac.

Un Village expo

Les jeunes hébergés à l'année au centre seront mobilisés autour de la manifestation, qui nécessite de nombreux bénévoles. Un Village expo sera implanté au centre Varangot sous le thème de l'économie sociale et solidaire. D'autres animations sont prévues : pasta party le vendredi soir, concerts et musique, retransmission de la course sur écran, courses de pop-pop avec la Droguerie de Marine etc. L'organisation a mobilisé Thierry Eon, speaker remarqué à l'Open de tennis féminin pour créer l'ambiance. Les organisateurs ont pensé aux accompagnateurs qui pourront, le lendemain, participer au Défi du Vaubaudet, à Cancale. « Nous n'avons pas voulu mettre en place une compétition qui soit en concurrence directe avec cette course », précise Thierry Fauchoux.

Pratique

Endu'Rance trail des Corsaires, le samedi 28 février 2015. Départ à 6 h 45, du centre Varangot. Engagement : 39 €. Inscriptions sur endurancetrailcorsaires.org ou klikego.com